

PONY

Rapidité et efficacité
au service du café pré-dosé
Profitability and efficiency
to serve single-dose coffee



PONY

PODS (E.S.E)



PONY 2 POD



PONY 4 POD - STEAMAIR®

SOUPLESSE DE TRAVAIL ET QUALITE CONSTANTE DANS LA TASSE AVEC LA GAMME PONY

LA SOLUTION SUR-MESURE D'UNE MACHINE PROFESSIONNELLE À DOSETTES

La gamme des machines PONY, composée des deux modèles PONY 2 et PONY 4, apporte une solution pratique et performante aux professionnels qui font le choix de la dosette de café type E.S.E. (Easy Serving Espresso). La qualité d'extraction est au rendez-vous, et le résultat constant tout au long du service que vous choisissiez un espresso court ou long.

FLUIDITY AT WORK AND CONSISTENT QUALITY IN THE CUP WITH THE PONY LINE

THE IDEAL SOLUTION FOR PROFESSIONAL COFFEE POD EQUIPMENT

The PONY line, including the two models PONY 2 and PONY 4, is a very practical and effective solution for professionals who choose E.S.E. (Easy Serving Espresso) PODs to make espresso drinks. Coffee extraction quality and volume results are consistent through the days, weeks and months of operation on all selected drink sizes and quantities.



Facilité d'insertion des dosettes ou des capsules par l'entrée du groupe situé sur le chauffe-tasses
Easy insertion of PODs or capsules into each group from the front top by the cup warmer



Grilles repositionnables pour différents types de contenants
Cup holders are easy to reposition depending on cup size and desired clearance



Praticité de récupération des dosettes ou des capsules usagées dans un tiroir amovible
Practical removable used PODs or capsules drawer

Technologies clés + Options Key Technologies + Options



Groupe POD E.S.E.
POD E.S.E. group



Commandes volumétriques
Volumetric commands



Nettoyage automatique
Automatic cleaning



Chaudière EC/V Pressostat
Pressostat HW/S Boiler



Chauffe-tasses intégré
Built-in cup warmer

Technologies clés - Key Technologies



STEAMAIR®
STEAMAIR®



Eau débit réglable
Adjustable water



Vapeur débit réglable
Adjustable steam



Kit pieds hauts
Raised feet kit

Options - Options

PONY

CAPSULES (FAP /
CAFFITALY)



PONY 2 CAPS - STEAMAIR®



PONY 4 CAPS

UNE EXPÉRIENCE CAFÉ UNIQUE AVEC LA GAMME PONY

THE ULTIMATE COFFEE
EXPERIENCE DELIVERS BY
THE PONY LINE

LA SOLUTION SUR-MESURE D'UNE MACHINE PROFESSIONNELLE À CAPSULES

Avec la gamme PONY, les professionnels disposent d'un matériel performant et facile d'utilisation pour l'exploitation des capsules de café type FAP ou CAFFITALY. Les deux modèles PONY 2 et PONY 4 composant la gamme, offrent des fonctionnalités adaptées à une utilisation professionnelle pour une qualité en tasse irréprochable.

THE IDEAL SOLUTION FOR PROFESSIONAL COFFEE CAPSULES EQUIPMENT

With the PONY line, professionals can rely on a performing and easy to use equipment for taking advantage of coffee capsules (FAP or CAFFITALY type). The models PONY 2 and PONY 4 offer great features to meet the expectations of professionals and to extract high-quality espresso.



Programmez jusqu'à 6 sélections par boîtier équipé d'un écran tactile capacitif rétro-éclairé
Program up to 6 dosing selection and select desired drink on touch control box



Réalisez 1 ou 2 cafés à la fois par groupe, et jusqu'à 4 cafés à la fois avec la PONY 4
Make 1 or 2 espresso at a time per group, and up to 4 at a time with the PONY 4

▶ Avec le STEAMAIR®, émulsionnez automatiquement le lait pour préparer de délicieux cappuccino
With STEAMAIR® froth the milk automatically to prepare gourmet cappuccino

Technologies clés + Options Key Technologies + Options



Groupe CAPSULE
CAPSULE group



Commandes volumétriques
Volumetric commands



Nettoyage automatique
Automatic cleaning



Chaudière EC/V Pressostat
Pressostat HW/S Boiler



Chauffe-tasses intégré
Built-in cup warmer

Technologies clés - Key Technologies



STEAMAIR®
STEAMAIR®



Eau débit réglable
Adjustable water



Vapeur débit réglable
Adjustable steam



Kit pieds hauts
Raised feet kit

Options - Options



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

TECHNICAL FEATURES



Specifications and pictures are not contractual - N°12/20/01
 Photos : aureliejeannette.com - Graphisme : ibodin.com

	PONY 2	PONY 4
Largeur Width	34 cm 14"	64 cm 25"
Profondeur Depth	57 cm 23"	57 cm 23"
Hauteur Height	58 cm 23"/26" (NSF)	58 cm 23"/26" (NSF)
Poids Weight	47 kg	65 kg
Chaudière Capacité / Puissance Boiler Capacity / Power	6.3 L / 2730 W	10.1 L / 4300 W
Puissance Power	3000 W / 13 A (Single)	4700 W / 20 A (Single) / 7 A (3+N)
Voltage Voltage	230 V (Single)	230 V (Single) / 400 V (3+N)



PONY 2



PONY 4



www.unic-sa.com



UNIC